



**Immobilienverband Deutschland IVD**  
**Verband der Immobilienberater, Makler,**  
**Verwalter und Sachverständigen**  
**Region Süd e.V.**  
Geschäftsstelle München und Presseabteilung:  
Gabelsbergerstr. 36, 80333 München  
Geschäftsstelle Stuttgart:  
Calwer Straße 11, 70173 Stuttgart  
[www.ivd-sued.net](http://www.ivd-sued.net)

## Pressemeldung

**PN 33/06.07.2015**

### **Mitgliederversammlung des IVD-Süd: Erik Nothhelfer einstimmig als Vorstandsvorsitzender des IVD Süd wiedergewählt**

**IVD Süd Vorstandsvorsitzender Nothhelfer betont „die Bedeutung von [www.ivd24immobilien.de](http://www.ivd24immobilien.de), dem neuen Immobilienportal des IVD-Süd“**

**Beim diesjährigen Jahreskongress des IVD Süd e.V. in Würzburg wurde Erik Nothhelfer aus Ulm mit einstimmiger Mehrheit, als Vorstandsvorsitzender des IVD Süd wiedergewählt. Der IVD Süd ist der größte Regionalverband im Immobilienverband Deutschland IVD e.V., dem Bundesverband der Immobilienberater, Makler, Verwalter und Sachverständigen.**

**Erik Nothhelfer ist der erste nach DIN EN ISO/IEC 17024 zertifizierter Immobilienmakler in Deutschland und leitet seit 1988 ein mittelständisches Immobilienunternehmen in Ulm. Zudem ist er Mitglied im Gutachterausschuß der Stadt Ulm. 1991 trat Nothhelfer dem Verband bei; 1996 wurde er zum Regionalbeauftragten bestellt. Dem Vorstand gehört Nothhelfer seit 2001 ein.**

In seiner Rede betonte der wiedergewählte Vorstandsvorsitzende des IVD Süd „die Bedeutung von [www.ivd24immobilien.de](http://www.ivd24immobilien.de) dem neuen Immobilienportal des IVD-Süd für ‚frische‘ Immobilien. ‚Frisch‘ bedeutet, dass auf diesem Portal Immobilienangebote eingestellt werden, die zur gleichen Zeit noch nicht in einem anderen Portal veröffentlicht sein sollen. Mindestens sieben Tage soll die Vorlaufzeit auf [www.ivd24immobilien.de](http://www.ivd24immobilien.de) betragen. Damit sind die Immobilien der IVD-Mitglieder exklusiv auf dem IVD-eigenen Portal verfügbar, bevor sie von einem anderen Dienstleister ins Angebot genommen werden.“

Insofern ist [www.ivd24immobilien.de](http://www.ivd24immobilien.de), wie Erik Nothhelfer ausführte viel mehr. „Es ist die exklusive Präsentationsplattform für die Mitglieder des IVD Süd, eine qualitätsgesicherte Darstellung des Angebots qualifizierter Maklerinnen und Makler.“

Ebenfalls mit einstimmiger Mehrheit gewählt wurden die stellvertretenden Vorsitzenden Sven Keussen aus München sowie Günter Gültling, der auch als Schatzmeister fungiert. Andreas Hubert aus Aalen, der bisher auch als stellvertretender Vorsitzender fungiert hatte schied aus dem Gremium aus, da er im Juni zum Vizepräsident des IVD-Bundesverbandes gewählt wurde.

Weiterhin im erweiterten Vorstand vertreten sind wie bisher Christian Gorber aus Überlingen am Bodensee, Christoph Landgraf aus Reutlingen, sowie Martin Schäfer aus München. Auch sie wurden alle mit überwältigender Mehrheit in ihrem Amt be-

stätigt. Neu im erweiterten IVD-Vorstand sind Florian Schreck aus Augsburg und Drik Schemmer aus Freiburg. Die Mitglieder des erweiterten Vorstandes wurden auch einstimmig gewählt.

Stephan Zehnter aus München und Dirk Karge aus Stuttgart zogen sich nach acht, bzw. vierjähriger erfolgreicher Vorstandsarbeit aus diesem Gremium zurück und stellten sich nicht erneut der Wahl.

<p><b>Ansprechpartner:</b> Prof. Dr. Stephan Kippes IVD-Institut - Gesellschaft für Immobilienmarktforschung und Berufsbildung mbH Tel. 089 / 29 08 20 - 13      Fax 089 / 22 66 23 Internet: <a href="http://www.ivd-sued.net">www.ivd-sued.net</a>      E-Mail: <a href="mailto:info@ivd-sued.net">info@ivd-sued.net</a></p>
--